



PRESSEINFORMATION – Februar 2010

Siegfried Marcus Preise 2010 für Shell (Haberkorn Ulmer) und BMW

Seit 2007 wird der Siegfried Marcus Preis an auszubildende Firmen und verantwortliche Personen in der Lehrlingsausbildung für besondere Verdienste in diesem Bereich und die Zusammenarbeit mit der Berufsschule verliehen. 2010 wurden die Preise an Wolfgang Schneider (Shell-Schmierstoffe, Haberkorn Ulmer GmbH) und Vertreter von BMW in Österreich (Importeursorganisation, Vertrieb in Wien und Werk in Steyr) für die langjährige Zusammenarbeit mit der Siegfried Marcus Berufsschule verliehen. Berufsschuldirektor Markus Fuchs überreichte die Preise im Rahmen der Abschlussfeier der Berufsschule für Kfz-Technik Ende Jänner 2010.

Siegfried Marcus Preis 2010 für Shell (Haberkorn Ulmer GmbH)

Seit Herbst 2003 unterstützte Shell Austria als Förderer die Marketing-, Online- und Pressearbeit der Siegfried Marcus Berufsschule. Nach der Übernahme des Schmiermittelvertriebs von Shell im Jahr 2008 durch die Haberkorn Ulmer GmbH wurde die Zusammenarbeit fortgesetzt. Wolfgang Schneider, heute Vertriebsleiter Werkstätten/Transport bei der Haberkorn Ulmer GmbH und davor Marketing-Mann von Shell Austria, betreute von Beginn an die Kooperation von Shell und Berufsschule. Dir. Markus Fuchs überreichte ihm den Preis mit Dankesworten für die langjährige Zusammenarbeit.

Die Unterstützung betrifft viele Bereiche: Förderung der Marketingarbeit der Schule, Lehrmittel und Organisation von Schmierstoffschulungen, wobei es viele neue Pläne gibt.

Siegfried Marcus Preis 2010 für die österreichische BMW-Organisation

Seit vielen Jahren unterstützt die heimische BMW-Organisation (Importeur, BMW Wien und BMW Werk Steyr) die Siegfried Marcus Berufsschule – sowohl mit Lehrmitteln und Fahrzeugen als auch durch Vermittlung der neuesten Technologien in der Fahrzeugentwicklung.

Zwischen der Berufsschule und BMW Wien besteht eine sehr gute Kooperation in der Lehrlingsausbildung, BMW Wien gehörte auch zu den ersten Firmen beim Start der Car-Mechatronik-Ausbildung. Weiters stellt das Unternehmen der Berufsschule regelmäßig Fahrzeuge – Pkw und Motorräder – für diverse Veranstaltungen zur Verfügung und bietet wirtschaftliche Hilfe bei der Durchführung von Projektpraktika der Schüler.

Die Importorganisation BMW Austria (Salzburg) unterstützt die Schule durch die Schulungsabteilungen Pkw sowie Motorrad und stellt regelmäßig Fahrzeuge für Bundesseminare der Berufsschullehrer bei.

PRESSEINFORMATION – Februar 2010

In der Schule sind zur Zeit zwei Pkw und ein Motorrad für Schulungszwecke im Einsatz, ein weiteres Fahrzeug ist in Planung. „Die Kommunikation mit dem Importeur ist ausgezeichnet“, betont Dir. Markus Fuchs.

Das BMW Werk Steyr stellt der Wiener Berufsschule wie auch anderen Kfz-Schulen in Österreich regelmäßig Motoren für den Unterricht zur Verfügung und ist immer aufgeschlossen, wenn es um Exkursionen für Berufsschüler und Lehrer geht.

FOTOS

SMarcusPreis_2010_WSchneider.jpg

V. l. n. r.: Wolfgang Schneider, Haberkorn Ulmer GmbH, Shell-Schmierstoffe, Dir.-Stv. Ing Berthold Kunitzky und Dir. Markus Fuchs (Berufsschule für Kfz-Technik)

SMPreis_2010_BMW.jpg

V. l. n. r.: Dir. Markus Fuchs, Dir.-Stv. Ing Berthold Kunitzky, Johann Wawricek, Werkstattleiter BMW Wien-Heiligenstadt, Christian Slanina, Werkstattleiter und gewerberechtigter Geschäftsführer BMW Wien-Donaustadt und Konstantin Köstler, Leiter Service BMW Wien-Heiligenstadt

KONTAKT:

Siegfried Marcus Berufsschule Wien

1210 Wien, Scheydgasse 40, Tel.: 01 599 16-95735

www.siegfried-marcus-berufsschule.at

Pressearbeit:

Mag. Irina Podshibyakina, 4rad.net © die Werbeagentur für die Kfz-Branche

Tel.: 02719 785 10, Mobil: 0699 120 40 584, E-Mail: service@4rad.net, <http://www.4rad.net>